



L'accueil des élèves de 6e à la rentrée

publié le 07/02/2008 - mis à jour le 13/10/2014

Le jour de la rentrée scolaire nous n'accueillons que les élèves de sixième et leurs familles. Les élèves sont pris en charge par les professeurs principaux avec qui ils passent toute la matinée. Les parents sont invités à accompagner leurs enfants dans les classes et à assister au début de la matinée. Les familles peuvent ensuite échanger leurs premières impressions autour du café offert par l'A.P.E.L.

Pendant ce temps, nos nouveaux collégiens découvrent leur emploi du temps. Ils visitent ensuite le collège, repèrent où se trouvent le secrétariat, les bureaux du principal du Collège, de la directrice de l'école, le CDI, le réfectoire...

L'après-midi, les enseignants viennent se présenter et présenter leur matière aux élèves, La coutume veut que la première journée d'un élève de sixième au collège Saint-Martial se termine par un goûter.

Signalons enfin, que quelques semaines après la rentrée, les parents sont invités à rencontrer les enseignants. A cette occasion, ceux-ci présentent les programmes, formulent des recommandations afin de faciliter la vie des nouveaux collégiens. Cette rencontre conviviale est un moment important pour lancer la nouvelle année scolaire.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.